

China exalta apoyo de Cuba y otros países contra injerencia Hong Kong



CUBA



CHINA

Beijing, 1 jun (RHC) La prensa de China resaltó este lunes el respaldo de Cuba, República Popular Democrática de Corea y otras naciones contra la injerencia extranjera en Hong Kong, específicamente en la formulación de una ley para reforzar su seguridad nacional.

Un resumen al respecto del sitio informativo Ecns.cn replicó el mensaje en twitter del ministro de Relaciones Exteriores de la mayor de las Antillas, Bruno Rodríguez, quien expresó firme condena a la intromisión en asuntos internos del gigante asiático.

El canciller cubano también manifestó apoyo al derecho de Beijing de velar por el bienestar de todos los ciudadanos y saludó la decisión de consolidar el desarrollo, recuperarse de la Covid-19 y fortalecer la institucionalidad, legalidad y seguridad nacional en el territorio completo.

Ecns.cn también publicó extractos de un comunicado de la República Popular Democrática de Corea, que consideró un paso legítimo la decisión del Gobierno central de China de preparar la citada legislación porque Hong Kong desde hace años es escenario de una grave situación que amenaza el principio de Un país, dos sistemas.

"Esto es producto de un complot de fuerzas externas y sus fuerzas vasallas, que buscan la división y desintegración de China al mancillar la imagen del país socialista, fomentar y avivar el desorden social", indicó el texto.

El comunicado norcoreano condenó y rechazó la injerencia foránea en el tema, al enfatizar que la llamada Perla del Oriente es parte inseparable del gigante asiático y por tanto se rige también por su Constitución.

De igual manera, el medio chino se refirió a la carta del presidente de Serbia, Aleksandar Vucic, a su homólogo local, Xi Jinping; así como a los pronunciamientos de las cancillerías de Rusia y Pakistán que manifestaron similar postura ante los crecientes intentos de Estados Unidos y Occidente por entrometerse en la cuestión.

El pasado 28 de mayo, la Asamblea Popular Nacional (Parlamento) del gigante asiático allanó el camino hacia la ley de seguridad nacional en Hong Kong, con el propósito de neutralizar la organización y ejecución de actos de terrorismo, secesión, subversión del poder del Estado y de intromisión foránea.

Según las autoridades, dicha norma busca afianzar la efectiva implementación de la política Un país, dos sistemas; garantizará mejores condiciones para el desarrollo y no afectará los derechos y libertades de la población, la autonomía de la zona o los intereses de los inversores extranjeros, en concordancia con la ley.

El proceso de conformación final tomará algunos meses, se espera quede totalmente lista en septiembre y una vez aprobada se incluirá en el Anexo III de la Ley Básica, el documento constitucional de la región administrativa especial- sin necesitar el visto bueno del Consejo Legislativo local. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/224336-china-exalta-apoyo-de-cuba-y-otros-paises-contrainjerencia-hong-kong>



Radio Habana Cuba